



Zuletzt aktualisiert: **29.05.2013 um 20:30 Uhr**

Geld für herzkranken Kinder gespendet

Im Rahmen der österreichischen Hip-Hop-Meisterschaften in Hartberg, die von der Tanzschule Kummer organisiert worden waren, überreichten Edgar und Isabella Kummer an Ingrid Schablas vom Verein Herzkinder einen Scheck in der Höhe von 1500 Euro. Dieses Geld stammt aus dem Verkauf von Felber-Schokolade bei diversen Tanzabenden und Tanzkursen. Der Verein Herzkinder unterstützt Eltern, die sich eine Therapie ihrer herzkranken Kinder nicht leisten können.